

Jeudi 12 décembre 2024

Appel à Grève et à la Mobilisation dans le réseau des missions locales

Augmentez nos salaires ! Respectez les Jeunes !

NON à la Loi Plein Emploi et France Travail !



Comme dans tout le pays les salariés du Publics et du Privés mobilisés

Après le départ du gouvernement Barnier et ses projets de budget (PLF et PLFSS 2025) censurés, Nul doute que la logique d'austérité reviendra dans le paysage pour 2025 car le ton des 60 milliards d'économie a été donné par Bercy.

Pour les missions locales : le désastre France Travail et Loi Plein Emploi

Depuis la Loi Plein Emploi, le spectre de France Travail s'abat sur les missions locales : 200 000 jeunes seront donc sacrifiés sur l'autel des algorithmes et les salariés devront se soumettre aux référentiels métiers, orientation et diagnostic. C'en est fini de l'accueil inconditionnel pour les jeunes, c'en est fini de l'accompagnement humain car tout devra être saisi dans la machine France Travail c'est tout ce qui comptera.

Depuis plusieurs semaines l'UNML a conduit une opération que la CGT considère comme illégale car ne reposant sur aucun texte réglementaire !

Nous ne paierons ni pour leur dette, ni pour leur crise !

L'UNML a augmenté les cadres et ceux qui organisent le travail d'équipe, et dénigre les exclus des avenants 83 et 84 en n'augmentant pas les salaires !

Jeudi 5 décembre 2024, l'UNML a refusé toute hausse de salaire pour 2025 ! Les salariés n'ont pas perdu de pouvoir d'achat dit le patronat des Missions locales. La CGT a quitté la séance. France Travail a proposé une hausse unilatérale (insuffisante cependant) des rémunérations. Dans les Chantiers d'Insertion, le syndicat patronal a proposé une hausse de 2,2%.

L'UNML exige une hausse de la complémentaire santé pour 2025 :

Les patrons qui vont recevoir encore plus de prestations en cas de maladie a décidé d'augmenter les cotisations de la complémentaire santé. La CGT refuse toute hausse de la complémentaire santé surtout sans hausse de salaire.

L'UNML accentue son abandon des jeunes et des salariés à France Travail

Désormais l'UNML s'éloigne des réalités des jeunes et des salariés en les livrant à France Travail. Désormais l'UNML n'aura plus aucun rôle à jouer au sein du RPE, piloter par le Comité national pour l'emploi dont le bras armé est France Travail.

Augmentez nos salaires ! Respectez les Jeunes !

NON à la Loi Plein Emploi et France Travail !

Pour nos salaires, pour un service public de l'accompagnement des jeunes !

Pour une Agence Nationale pour l'Accompagnement et l'Insertion des Jeunes !

Montreuil, le 10 décembre 2024